
Das Grüne Klassenzimmer 
im Maximilian-Park

Anmeldung und  
Information

Sie können sich über unsere  
Angebote informieren  
und sich anmelden:

im Internet 
www.maximilianpark.de

am Telefon 
0 23 81 - 982 10 24

per E-Mail 
info@maximilianpark.de

die Adresse lautet 
Alter Grenzweg 2 
59071 Hamm
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Gefördert vom



Was macht das  
Grüne Klassenzimmer?

Wir zeigen allen Menschen die Natur und 
erzählen viel  
über Pflanzen und Tiere.
Sie können viel entdecken,  
schmecken, riechen, fühlen, sehen  
und ausprobieren.

Wir wollen,  
dass es der Erde gut geht.
Sie lernen im Grünen Klassenzimmer, 
was Sie dafür tun können.
Zum Beispiel: 
, Luft, Wasser und Boden sauber halten, 
, gut miteinander umgehen, 
, �die Dinge auf der Erde gerecht 

verteilen.

Das nennt man  
Bildung für Nachhaltige Entwicklung.
Die Abkürzung dafür ist BNE.
Das Grüne Klassenzimmer ist 
BNE-Regionalzentrum.
Unsere Gruppen-Angebote  
sind für alle Menschen da.
Jeder kann mitmachen.
Bitte melden Sie sich vorher an.

Hier finden Insekten ein Zuhause.


